

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 08/NOVIEMBRE/2013

Baja S&P calificación a Francia

ALFREDO HUERTA: Se dio a conocer la baja en la calificación por parte de Standard and Poor's a la calificación de Francia, a AA desde AA+, la deja con perspectiva estable.

Desde luego no sorprende mucho porque finalmente sabíamos que hay temas donde ha bajado mucho la popularidad, se han incrementado los movimientos sociales, hay un alto desempleo que se mantiene ahí. Las reformas se mencionaron en alguna etapa, no fueron suficientes y no son suficientes para impulsar crecimientos de mediano plazo, y hoy las consecuencias justamente ya es esa baja en la calificación.

El nivel de deuda hoy es de 90 por ciento del PIB y se estima, según Standard and Poor's, que pueda llegar a 96 por ciento en el 2015.

Así que quizá es de los países que vamos a tener que dar seguimiento en este 2014 próximo porque la realidad es que más que España, Alemania e Italia, quizá Francia va a ser un tema a evaluar.